

Inicia el 5° Encuentro Binacional de Camino Real de Tierra Adentro

- Organizado por el Cultural Heritage Society of the Camino Real de Tierra Adentro y el INAH, se realiza del 7 al 10 de septiembre de 2023
- Habrá pláticas, muestra gastronómica, música, una exposición y talleres

Ciudad Juárez, Chih.- En un evento multicultural de fraternidad y trabajo en conjunto, la Sociedad de Patrimonio Cultural del Camino Real de Tierra Adentro (CHS, por sus siglas en inglés) y la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y su representación en Chihuahua, inauguraron hoy el 5° Encuentro Binacional de Historia y Patrimonio Cultural del Camino Real de Tierra Adentro, en las instalaciones del Museo de Arqueología e Historia de El Chamizal, en Ciudad Juárez.

En el evento participó el presidente del CHS, Al Borrego; el director del Centro INAH Chihuahua, Jorge Carrera Robles; así como representantes de tres secciones del Centro INAH Chihuahua: de Monumentos Históricos, Ana Karen Zaragoza; de Bienes Muebles Históricos, César de la Riva; y de la Fototeca, Jorge Meléndez.

La jornada arrancó con una serie de pláticas relacionadas con el papel que jugó el Camino Real de Tierra Adentro (CRTA) en la ciudad de Hidalgo del Parral. Carrera Robles dio la bienvenida al evento y mencionó la importancia del CRTA, la cual reside en que, tras más de 400 años, su legado persiste en México y el sur de Estados Unidos. En seguida, los especialistas del INAH hablaron sobre las indagaciones que realizaron durante 2022 en el municipio de Hidalgo del Parral, en Chihuahua.

Se abordaron temas de historia local, la tradición ligada a sus barrios antiguos, la importancia del patrimonio del cementerio de Dolores, la riqueza de bienes históricos y culturales con que cuenta dicho municipio, al igual que el aporte de algunas colecciones fotográficas para comprender la vida en Hidalgo del Parral.

Enmarcado en una serie de pláticas, muestra gastronómica, música y una exposición, el 5° Encuentro Binacional propone fortalecer el intercambio



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



cultural y turístico regional en ambos lados de la frontera, durante el 8, 9 y 10 de septiembre de 2023.

Destaca la participación de Martín Chávez Makawi, quien ha representado al pueblo rarámuri de Chihuahua en diferentes escenarios del mundo, y en esta ocasión compartirá su música, poesía y tradiciones.

Por su parte, Armando Becerra, originario del municipio de Santa Isabel, ofrecerá un taller de arquitectura de tierra, para capacitar a las y los asistentes en materia de elaboración de adobes, aplicación de enjarres de cal-arena y la elaboración y aplicación de pintura a la cal.

El programa completo está disponible en esta [liga](#).

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@INAHmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)